

新しいなかま（開業部会）

～わんこ にゃんこの病院リレー紹介 No.2～

（今回は新しく獣医師会の仲間になった動物病院の紹介です）

あんなかどうぶつ病院（院長 安中篤史 先生）

流山市前平井177-1 TEL: 04-7179-5712

今から約10年前、つくば-秋葉原間を結ぶ電車であるつくばエクスプレス線の開業に伴い千葉県流山市にも新たに三つの駅が作られました。その中の一つである流山セントラルパーク駅は、他の二駅と違い快速電車が止まらないため開発は遅れており現在もまだおもしろいお店が少ない状態ですが、2016年5月に地域の総合病院が駅前に移転して来たり、駅のシンボルでもある総合運動公園が改装中で2017年には新たな姿に生まれ変わったりと、徐々に街の姿が変わりつつあります。そんな流山セントラルパーク駅前に2014年8月1日に新たに開業したのが「あんなかどうぶつ病院」です。



当院は獣医師一名、動物看護師一名、受付一名の計三名の小さな動物病院ですが、「人も動物も満足できる獣医療」をモットーに、日々診療に取り組んでいます。前述の総合運動公園はワンちゃんのお散歩

コースとして利用されている方がとても多く、中には車で来てお散歩を楽しんでいる方もいらっしゃるほどです。当院は流山セントラルパーク駅の東口ロータリーの一角にあり、目の前の歩道は広くてきれいに整っているため総合運動公園への徒歩でのアクセスも非常に良好です。お散歩途中でちょっと立ち寄りたくなるような、地域に根差したアットホームな雰囲気の動物病院を目指しております。

院長である私、安中篤史は北里大学を2007年に卒業し、臨床に出て九年目でまだまだ臨床医としては未熟者ですが、地域の方々に信頼されるホームドクターになれるよう日々精進しております。また、今年度より千葉県獣医師会の会員として所属をさせていただいております。獣医師会の先生方にはご迷惑をおかけしてしまうこともあるかと思いますが、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

